



# Phoenix

Bonjour, je vais essayer de vous expliquer ma vie de "merde". J'ai 52 ans je suis infirmier mon épouse également. Cela débute dès le ce1 et ce2 ou malheureusement pour moi mon instituteur est pédophile. Je ne me souviens plus si il m'a obligé à faire des choses. Puis pour mon bien il mon mis dans un collègue privé ou mon professeur de musique et le directeur de la chorale que je faisais son pédophile également, sa m'a marqué à vie vu que mon meilleure ami c'est suicidé. Puis avec mon poids j'ai connu également la maltraitance et l'échec scolaire. Au lycée j'ai connu pour la première fois l'amour. Mais comme j'étais toujours gros ça n'a pas duré longtemps. Puis les trahison par des "amis " ou je me suis fais avoir pour les avoir jusqu'à avoir prêté ma voiture et être prêt à faire une fausse déclaration pour aider une amie à partir de chez elle. Puis au lycée où j'étais toujours en échec scolaire j'ai rencontré mon premier amour celui qui vous marque à vie. La aussi j'ai connu la trahison car on avait un appartement ensemble on était fiancée tout allait bien jusqu'à ce que je me rencontre qu'elle me tromper et elle était enceinte mais elle ne savait pas de qui, donc elle a avorter à repris toutes ses affaires et ma laissé seul à pleurer. Je passer seulement mon bac que j'ai eu malgré que je travaillé "au noir" pour pouvoir payer l'appartement et aider mes parents. Malgré tout cela je me suis relevé tel un Phoenix pour la énième fois. A 29 ans j'ai repris mes études pour

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/7y63Qwmw>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Vian Ve**